

月刊

各務原市議会議員 大竹 大輔

— いつまでも住み続けたいまち かかみがはら！ —

バンブーレター

令和
6年

9月号

発行人
大竹大輔を育てる会



9月は決算議会！

まだまだ暑い毎日ですが、以前より日が沈む時間が早くなり、夜には虫の鳴き声が聴こえ、秋を感じる今日この頃です。皆さま、いかがお過ごしでしょうか。児童、生徒の皆さんには8月末から学校が始まっていますので、少しずつ授業がある生活に慣れてきた頃ですね。

令和6年度も折り返しです。小学6年生の皆さん、小学校生活も残すところ半年です。まだまだ、半年あると思っているとアツという間に卒業シーズンです。

一日一日を大切にして、小学生生活を謳歌してください。

さて、8月29日から、令和6年第3回各務原市議会定例会が開催されております。今回の議会では、令和5年度決算の認定が上程されます。既に終わった年度ですが、決算はその年度を総括する大切なものです。令和5年度を総括し、令和7年度予算編成への要望等を颶清会メンバーとともにまとめて参ります。

それでは、今月もいつまでの住み続けたいまち、かみがはら！に向け邁進して参ります。よろしくお願い致します！



暑気払いビアガーデン！
多くの皆さまにご参加いただきありがとうございました！

令和6年8月22日、暑気払いビアガーデンをマキ本店さんにて開催させていただきました。

当初は、マキ本店さんの屋上にてビアガーデンを開催する予定でしたが、夕方から天候が崩れそうでしたので急遽、店内で開催させていただきました。

急な変更にご対応いただきありがとうございました。（結局、雨は降りませんでしたが…）地域の皆さまや経営者の諸先輩の皆さまとの楽しいひと時となり、また、多くのご提案やご意見をいただき、実りある親睦会となりました。

次回は、川島の琴川さんを利用していただき、女子会です(^^)近日中にもホームページ等でご案内させていただきます。何卒宜しくお願ひ致します！

次回は、川島の琴川さんを利用していただき、女子会です(^^)近日中にもホームページ等でご案内させていただきます。何卒宜しくお願ひ致します！

7・8月 主な活動報告



7月14日
【赤坂神社、津島神社例祭】

小雨の中、赤坂神社、津島神社例祭が行われました。皆さまの一つ一つの所作に、地域の伝統が感じさせていただきました。鵜沼東町区長さまで

ははじめ、役員の皆さま、雨の中、お疲れ様でした。その後、境内にて「餅配り」が行われました。餅配りが開始の太鼓が鳴り響き、地域の皆さまが次々とお餅を受け取り、「うラ面に続きます。

